

## Eduardo Uribe Escobar

Procedente de Medellín se encuentra en la ciudad este distinguido caballero apreciado amigo nuestro. Dinamismo constructivo, exquisita cultura, alto espíritu público. Uribe Escobar se ha hecho acreedor a la gratitud de la tierra donde viene desarrollando su esfuerzo desde hace largos años.

A Eduardo Uribe, como periodista de arrestos y serenidad, le ha tocado asistir a los angustiosos días de la crisis fiscal y económica en Antioquia. Desde las torres vigilantes de «El Diario» en cuya labor le ha secundado Emilio Jaramillo, Uribe ha dicho la palabra de serenidad y de cordura.

Vástago de una esclarecida familia que ha dado al país médicos, abogados y escritores muy distinguidos, su gestión pública estuvo siempre a la altura y en el puesto de lucha que le correspondía.

Al presentarle nuestro atento saludo nos complacemos en desearle grata permanencia en la capital de la república.